

L'AVENIR DE L'ÉGLISE (extraits)

Je pense, non, je suis sûr, que le futur de l'Église viendra de personnes profondément ancrées dans la foi, qui en vivent pleinement et purement. Il ne viendra pas de ceux qui s'accommodent sans réfléchir du temps qui passe, ou de ceux qui ne font que critiquer en partant du principe qu'eux-mêmes sont des jalons infaillibles. Il ne viendra pas non plus de ceux qui empruntent la voie de la facilité, qui cherchent à échapper à la passion de la foi, considérant comme faux ou obsolète, tyrannique ou légaliste, tout ce qui est un peu exigeant, qui blesse, ou qui demande des sacrifices.

Il n'y a qu'une seule manière d'atteindre le véritable altruisme, celui qui rend l'homme libre : par la patience acquise en faisant tous les jours des petits gestes désintéressés. Par cette attitude quotidienne d'abnégation, qui suffit à révéler à un homme à quel point il est esclave de son égo, par cette attitude uniquement, les yeux de l'homme peuvent s'ouvrir lentement. L'homme voit uniquement dans la mesure où il a vécu et souffert. Si de nos jours nous sommes à peine encore capables de prendre conscience de la présence de Dieu, c'est parce qu'il nous est tellement plus facile de nous évader de nous-mêmes, d'échapper à la profondeur de notre être par le biais des narcotiques, du plaisir etc. Ainsi, nos propres profondeurs intérieures nous restent fermées. S'il est vrai qu'un homme ne voit bien qu'avec le cœur, alors à quel point sommes-nous aveugles ? Nous n'avons que faire d'une Église qui célèbre le culte de l'action dans des prières politiques. Tout ceci est complètement superflu. Cette Église ne tiendra pas. Ce qui restera, c'est l'Église du Christ, l'Église qui croit en un Dieu devenu Homme et qui nous promet la vie éternelle.

De la crise actuelle émergera l'Église de demain – une Église qui aura beaucoup perdu. Elle va sans aucun doute découvrir des nouvelles formes de ministère, et ordonnera à la prêtrise des chrétiens aptes, et pouvant exercer une profession. Parallèlement, le ministère du prêtre à plein temps restera indispensable, comme avant. Dans la foi et la prière, l'Église considérera à nouveau les sacrements comme étant une louange à Dieu et non un thème d'ergotages liturgiques. Pour moi, il est certain que l'Église va devoir affronter des périodes très difficiles. Il est fort possible qu'elle n'ait plus le pouvoir dominant qu'elle avait jusqu'à maintenant, mais elle va vivre un renouveau et redevenir la maison des hommes, où ils trouveront la vie et l'espoir en la vie éternelle. Nous devons prier et cultiver l'amour de l'autre, l'abnégation, la fidélité, la dévotion aux sacrements et une vie centrée sur le Christ.

Joseph Ratzinger (1969)



*Comme
un lys
au milieu
des épines,
telle est
ma bien-aimée
parmi les
jeunes filles.
Ct 2,2*

NOTRE-DAME DU LYS CHAPELLE & PATRONAGE

du dimanche 22 septembre
au samedi 28 septembre 2024

L'APPEL DE LA RENTRÉE

Le mot d'ordre de la rentrée auquel vous avez bien réagi l'an passé était : « On avance ! ».

Dans cet élan je vous propose de poursuivre cette année et je vous dis : « On continue ! ».

En effet, les moyens d'avancer sont à la portée de tous. En premier lieu l'action de grâce dans la reconnaissance de toutes les grâces reçues par Notre-Dame du Lys. En second lieu la volonté de chacun de s'engager activement au sein de la communauté.

De beaux événements s'annoncent dans les mois à venir :

- la célébration de notre fête patronale en décembre prochain présidée par Son Excellence le Nonce apostolique à Paris, en mémoire du 75ème anniversaire du passage à Notre-Dame du Lys pour la même circonstance de son prédécesseur Mgr Roncalli, élu pape et devenu saint Jean XXIII.
- le pèlerinage des fidèles de Notre-Dame du Lys à Pontmain, lieu de la quatrième apparition de la Très Sainte Vierge Marie en France au XIXème siècle.
- la visite de la Cathédrale Notre-Dame de Paris restaurée.

A chacun je souhaite de demeurer dans la confiance et d'avoir l'audace de s'engager à sa mesure, mais pleinement, dans un service utile au fonctionnement de la chapelle ou du patronage, en y apportant son talent.

Je redis ma reconnaissance à toutes et à tous les bénévoles fidèles auxquels je souhaite voir s'agréger de nouveaux collaborateurs. Soyons tous acteurs de la vitalité de Notre-Dame du Lys qui nous est si chère, témoignons ensemble de la joie de vivre en Dieu.

Je souhaite la bienvenue aux nouveaux arrivants. Qu'ils soient heureux avec nous. Soyez bénis.

Abbé François Scheffer

Ouverture de la Chapelle du lundi au samedi de 10h à 19h
Chapelle Notre-Dame du Lys | 7, rue Blomet 75015 PARIS - <http://notredamedulys.fr>

Abbé François Scheffer : recteur.ndl@gmail.com
Accueil 01 45 67 81 81 | Secrétariat 01 45 67 91 73 secretariat.ndl@gmail.com
Patronage 01 45 67 07 11 | nddulys@gmail.com

EXPOSITION DES DEUX TABLEAUX DE NOTRE-DAME DU LYS

Dimanche 22 septembre 2024 – hall de la Chapelle



Saint Joseph et l'enfant Jésus
Daté de 1902 – Ecole Française
A Deschamps – 120 x 60 cm

Saint Vincent de Paul et un enfant
du patronage – Daté de 1899
Ecole Française - A Deschamps
120 x 60 cm



Deux tableaux dans le panneau inférieur des autels latéraux :

Ces deux tableaux sauvés de la confiscation de la chapelle du patronage du boulevard Montparnasse en 1905, appartenant à l'histoire de la maison seront exposés le 22 septembre. Une bonne restauration est nécessaire, nous lançons une souscription, nous comptons sur vous pour nous aider. Montant total de la restauration : 4380€ - Tract sur les présents.

QU'AS-TU FAIT DE TON FRÈRE ?

Autour de nous trop d'enfants ne connaissent pas Jésus et le sens de leur vie. C'est notre mission de baptisés de le leur faire découvrir. Le **catéchisme** accueille les enfants à partir de la Grande Section de Maternelle ainsi qu'au collège, le **Mercredi de 12h à 14h** et assure la préparation aux sacrements (baptême, première communion, confirmation). Il est encore possible de s'inscrire .

Contact : 06 82 31 74 17 benedicte.meuriot@orange.fr

ASSOCIATION UNA VOCE

L'association Una Voce cherche un nouveau président en remplacement de Patrick Banken, démissionnaire, qui reste animateur de l'émission Chants grégorien du dimanche sur RC. Le bureau se réunit au siège 34 rue du Hameau Paris 15^e vendredi 27 sept à 14h. Veuillez en parler autour de vous. Bernard Leveel 0684615487

CETTE SEMAINE

DIMANCHE 22 SEPTEMBRE

25^e dimanche du temps ordinaire / 18^e dimanche après la Pentecôte

Quête à la sortie des messes pour le patronage

10h00 : messe selon le missel St Paul VI

11h15 : messe selon le missel St Jean XXIII

LUNDI 23 SEPTEMBRE

18h00 : chapelet

MARDI 24 SEPTEMBRE

19h30 : Rencontre Conférence Saint Vincent de Paul – Salle Notre-Dame

MERCREDI 25 SEPTEMBRE

12h00 : messe suivie du catéchisme

DIMANCHE 29 SEPTEMBRE

26^e dimanche du temps ordinaire / 19^e dimanche après la Pentecôte

SERVANTS DE MESSE ET GRANDS CLERCS

Nous appelons les garçons en âge scolaire et les jeunes gens à rejoindre le groupe des servants d'autel pour les messes de 10h et de 11h15. Formation assurée.

Inscription auprès du secrétariat : secretariat.ndl@gmail.com

JOURNÉES D'AMITIÉ

15-16-17 novembre

Vous pouvez déposer des objets ou des vêtements à l'accueil du lundi au vendredi de 10h00 à 18h00. Pour rappel, nous ne prenons que des **affaires propres et repassées** ainsi que **des objets ou livres en bon état**. Ces dons sont mis en vente au profit des œuvres de la Chapelle. Merci pour votre vigilance.

RAPPEL À DIEU de SERGE COLIN

Epoux de Juliette Colin, papa de Tiphaine et de Don Vianney, CSM, est décédé à la Maison Jeanne Garnier le 18 septembre 2024. Son enterrement aura lieu le lundi 23 septembre à 10h30 à Saint-François-Xavier.

HORAIRE À NOTRE-DAME DU LYS

MESSES DOMINICALES : 10h en français (Paul VI) - 11h15 en latin (Jean XXIII).

MESSES EN SEMAINE : mardi – jeudi - vendredi 18h30

mercredi 12h – samedi 11h30.

CONFESSIONS : Mardi 17h30 à 18h15 et sur rendez-vous : recteur.ndl@gmail.com.

ADORATION : Mercredi 19h à 19h30. Premier samedi du mois 17h30 à 18h30.

CHAPELET : Du lundi au dimanche 18h (Samedi, Dimanche et lundi à l'oratoire)

ROSAIRE : Les premiers samedis du mois à 16h